

Der Bewohnerbeirat stellt sich vor



Seit 1986 gibt es im Pilgerhaus den Bewohnerbeirat. Wir sind Vermittler und Bindeglied zwischen der Leitung und den Bewohnern.

Der Bewohnerbeirat besteht aus fünf Bewohnern, die alle vier Jahre von den im Pilgerhaus betreuten Bewohnerinnen und Bewohnern gewählt werden. Zwei Vertrauenspersonen unterstützen uns bei der Wahrnehmung unserer Aufgaben.

Wir treffen uns alle zwei Wochen und diskutieren über Verbesserungsvorschläge und Anregungen. Jedes Jahr nehmen wir an einer dreitägigen Fortbildung sowie verschiedenen Veranstaltungen teil. Einmal jährlich laden wir alle Bewohner des Pilgerhauses zu unserer Vollversammlung ein. Dort werden die Aufgaben des Bewohnerbeirats aufgezeigt, ein Tätigkeitsbericht vorgelesen und wir stehen bei Fragen bereit.



In Leichter Sprache

Der Bewohner·beirat stellt sich vor:

Im Pilgerhaus gibt es Bewohner.

Alle Bewohner haben Rechte.

Eine Gruppe von Bewohnern macht sich für diese Rechte stark.

Diese Gruppe nennt man:

Bewohner·beirat.



Der Bewohner·beirat hat 5 Mitglieder.

Die Bewohner wählen

den Bewohner·beirat alle 4 Jahre.

Wahl-Zettel	
 Unruhig haben	<input type="radio"/>
 Herrlich Redd	<input type="radio"/>
 Klasse frischum	<input checked="" type="radio"/>
 Hoch Ehrlich	<input type="radio"/>



Der Bewohner·beirat trifft sich alle 2 Wochen.

Der Bewohner·beirat macht verschiedene Dinge:

- Er macht bei Fortbildungen mit.
- Er macht bei Veranstaltungen mit.

Der Bewohner·beirat lädt einmal im Jahr alle Bewohner ein.

Dann beantwortet er die Fragen der Bewohner.

Der Bewohner·beirat schreibt einen Bericht über seine Arbeit.

Die Mitglieder des Bewohnerbeirats

Vertrauensmitarbeiter:

Tarik Baumann und Kimo Howard

Telefon: 06201 5005-0

Email: bewohnerbeirat@pilgerhaus.de



Tabea Frickinger

Ich heiße Tabea Frickinger. Ich bin seit 2016 im Bewohnerbeirat und wohne in der Wohngruppe 8.

Ich bin Stefan Michael und wohne in Wohngruppe 5. Ich bin seit 2008 im Bewohnerbeirat. Wir helfen den Bewohnern im Pilgerhaus.



Stefan Michael

Ich bin Andreas Hänisch. Ich wohne in der Sommergasse. Ich bin der 1. Vorsitzende des Bewohnerbeirats. Ich eröffne und beende die Bewohnerbeirats-Sitzungen. Ich gehe auf viele Veranstaltungen und vertrete dort den Bewohnerbeirat.



Andreas Hänisch



Ulli Vierling

Ich heiße Ulli Vierling und wohne in WG 1. Ich bin seit April 2014 im Bewohnerbeirat.

Mein Name ist Yvonne Großer. Ich wohne in Wohngruppe 8. Ich kümmere mich um die Post vom Bewohnerbeirat.



Yvonne Großer